

Anfrage der Abgeordneten Stephanie Schuhknecht (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) vom 07.12.2020  
zum Plenum am 08.-10.12.2020

### **Bayerische Impfstrategie**

Ich frage die Staatsregierung:

Ist der Staatsregierung bekannt, wie hoch die Impfbereitschaft im Rahmen des Sars-CoV-2 Virus in Bayern ist, wie plant die Staatsregierung die Bevölkerung über die Impfung aufzuklären und inwiefern soll eine bayerische Impfkampagne geplant und umgesetzt werden?

Antwort durch das Staatsministerium für Gesundheit und Pflege:

Die Impfbereitschaft in Heimen und Krankenhäusern wird derzeit vom StMGP abgefragt.

Die Impfbereitschaft der Allgemeinbevölkerung unterliegt Schwankungen und liegt aktuell gemäß einer Umfrage von COSMO-Welle 28 am 04.12.2020 bei ca. 50% (siehe <https://projekte.uni-erfurt.de/cosmo2020/web/summary/28/>).

Nach einem Beschluss der Gesundheitsministerkonferenz werden der Bund und die Länder eine bundeseinheitliche Impfkampagne durchführen und einheitliche Aufklärungs- und Informationsmaterialien verwenden. Der Bund setzt aktuell die Impfkampagne um und plant, diese noch in diesem Jahr zu starten. Dabei sollen die jeweils priorisierten Personen durch die Darstellung ihrer Zielgruppe und über Mediaauspielungen, die sich am Kommunikationsverhalten der jeweiligen Zielgruppe orientieren, gezielt angesprochen werden. Die Länder sind in den Prozess eingebunden. Das StMGP wird sich an der Kampagne beteiligen und diese unterstützen bzw. ergänzen, soweit hierfür Bedarf besteht.

Unabhängig davon hat das StMGP eine neue Schwerpunktseite [www.coronaimpfung.bayern.de](http://www.coronaimpfung.bayern.de) freigeschaltet. Auf der neuen zentralen Corona-Seite werden alle relevanten Informationen zum Thema „Impfen“ – insbesondere auch zu den priorisierten Zielgruppen – angeboten. Die neue Impfseite enthält zahlreiche FAQs zu den Aspekten der Impfung, die Antworten zu den Fragen der Bürgerinnen und Bürger anbieten. Darüber hinaus wird auf die ausführlichen Impf-Informationen des RKI, des PEI und des BMG verlinkt. Die Seite wird kontinuierlich weiterentwickelt und ausgebaut, insbesondere die FAQs werden fortlaufend aktualisiert und ergänzt. Das StMGP begleitet das Thema „Impfen“ darüber hinaus sehr aktiv auf seinen Social-Media-Kanälen.